おかげさま

原中学校便り R2.8.20

No.83 文責 古清水 巖

2学期スタート

ピンチをチャンスに ~粘り強く・和をもって~

夏休みが終わり、本日より2学期がスタートしました。

夏休み中は、懇談会や中体連の代替大会があり、ゆっくり休める時間が少なかった人もいます。どのような生活を送りましたか。幸いにも、大きな病気や事故があったということは聞いていませんし、生徒の皆さんの元気そうな顔を見ることができましたので、良い充電の時間を過ごしたのではないかと推察しています。また、当たり前の学校生活がスタートでき、大変嬉しく思っています。 2 学期も今できることを行う中、『粘り強く・和をもって』日々を充実させていきましょう。

ただ、現在なお新型コロナウイルス感染症への対応は、気の抜けない状況にあります。そこで、夏休み中における県外への往来や帰省者との交流についての調査をさせていただきます。万が一への対応ということでご了承ください。また、新型感染症の影響で体調に不安がある場合は、無理をして登校することなく連絡をお願いします。加えて熱中症への対応も考えています。以前からお伝えしているように、3トル(距離をとる、十分な距離が保てる場合にマスクをとる、水分をとる)を励行します。残暑が厳しい中ですが、一人一人の心がけでみんなが守られます。みんなで同一の対応をしていきましょう。

2学期には、生徒会最大の行事であるもみの木祭があります。例年とは違い、1日開催となってしまいましたが、生徒会役員を中心に今年だからできるもみの木祭を目指してくれています。皆で盛り上げたいと思います。また、修学旅行等の行事も予定しています。行事については、計画通りに開催したいと考えていますが、様々な情報を得る中可否決定をしていきます。ご理解お願いします。

体調を崩すことなく、日々を過ごしていくことが2学期も求められています。自分だけではなく他の 人も皆、充実した学校生活になるように、お互い気を配っていきましょう。

〇中体連の代替大会開催 ~3年生大活躍~

卓球は7月24日に、その他の競技は夏休みに入った8月1・2週に、中体連の代替大会が開催されました。大会を開催にするにあたっては、とにかく新型コロナウイルス感染症と熱中症への対応を可能な限り行いました。その甲斐あって無事に大会を終了することができました。心配されていた方もいらっしゃったと思いますが、大きな声援をいただく中、無事終えることができ、ホッとしています。ご理解・ご協力に感謝します。ありがとうございました。

中学校3年生により良いまとめをしてもらいたいとの思いで開催した大会は、原中学校の生徒のみならず、参加をした3年生にとって有意義なものになりました。大会前に引退した生徒も、応援をしてくれていましたし、参加した生徒は自分の力を精一杯発揮しようと頑張れていたように思います。いくつかの会場を巡りましたが、頑張っている姿にただただ感動しました。

私はサッカー会場の担当で、3日間選手の姿を見ていました。残念なことに原中の試合を見ることは一度もできませんでしたが、何人かの先生から「原中はすごいですね。もうだめだろう・・・というボールでも、最後まで取りに行こうとする。すごい粘りでした」と、聞かせてもらいました。とても嬉しかったです。また、そのことを、サッカー部の3年生に話をすると、「とても頑張りました。うちのチームでは、自分の限界までプレーをすることを皆で確認してそれを実践しました」と、満足そうに話をしてくれました。サッカーであれば、シュートを決めたり、相手のシュートを防いだりということができれば、より良いことと思います。でも、それは簡単なことではありません。ただ、ボールを追うことは、誰にでもできます。そして、それを皆の合言葉として実践した。日頃の練習の成果であり、チームの力**<和>**であったと思います。これは、サッカーだけではなく、全ての種目でその姿があったと聞いています。3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。以下結果について、お知らせします。

男子バレーボール

予選リーグ 対 長峰・諏訪西 0-2 敗戦 対 岡谷南部 2-0 勝利 順位決定 対 岡谷南部 2-0 勝利 対 永明 2-1 勝利 全体 5 位

女子パレーボール

予選リーグ 対 茅野東部 2-0 勝利 対 岡谷北部 0-2 敗戦 順位決定 対 長峰 2-0 勝利 対 岡谷西部 2-0 勝利 $\underline{2}$ 全体 5 位

男子バスケットボール

予選 対 諏訪西 敗戦 対 諏訪清陵 勝利 対 永明 敗戦

女子バスケットボール

予選 対 岡谷北部 勝利 対 岡谷西部 勝利

準決勝 対 富士見 敗戦 3位決定戦 対 下諏訪 敗戦 全体4位

サッカー

予選リーグ 対 岡谷東部 0-2 敗戦 対 茅野北部 3-1 勝利 2位リーグへ 2位リーグ 対 岡谷西部 2-0 勝利 対 茅野東部 4-0 勝利 $\underline{2}$ 体 6位

野球

予選リーグ 対 長峰 7-0 勝利 対 永明 0-4 敗戦 5位決定戦へ対 下諏訪社 9-0 勝利 全体 5位

陸上 中南信合同記録会参加

男子棒高跳 $1 \oplus 2 \oplus 5$ 女子棒高跳 $2 \oplus 5$ 男子 $1 \oplus 5 \oplus 5$ 男子 $1 \oplus 5 \oplus 6$ 明子 $1 \oplus 6$ 世界 $1 \oplus 6$ 世

バドミントン

交流試合参加 女子 2回戦敗退

体操

交流試合参加 床 5 位 全体 7 位

剣道

柔道

交流試合参加

卓球

交流試合参加 女子 予選リーグ 1勝1敗 男子 予選2勝 決勝トーナメント進出

〇個別懇談会ありがとうございました。

例年であれば、4月に家庭訪問をさせていただいたり、参観日の後で学年や学級での懇談会を開催させていただいたりする中で、保護者の方と顔合わせをしていました。本年度はそれができなかったこともあり、全家庭に来校いただく中、個別懇談会を開催しました。お勤めを休む等の対応をしていただいたご家庭もあったことと思いますが、実際に顔を見てお話しをさせていただくことができ、有意義な会とすることができました。ありがとうございました。

以下の内容について、心配の声がありました。

学習の進度が心配

1学期末の状況で、計画の80%の達成率となっています。現在教育課程の見直しを行っており、 年度末までには全ての内容について終了できる予定となっています。詰め込みをすることなく、生徒 とのやり取りをする中で、力をつけていきたいと考えています。

また、新型コロナウイルス感染症の影響で学習の遅れ等への対応に当たって、県より学習指導員、 学習指導補助員、スクールサポートスタッフの配置が認められました。放課後等の学習により、力を つけていく予定です。

オンライン授業の準備は進んでいるか

村教委とも相談をする中で進めています。基本的には、対面での授業にこだわりたいと思いますが、 万が一の時の対応を考えています。また、機械操作等得意な方に協力をいただきながら進めていきた いと思います。

県では来年3月までの限定で、学習支援ポータルサイトを開設しています。

☆長野県教育委員会事務局 学びの支援改革課より、学習支援ポータルサイトの開設

URL https://manabisuke.airlibro.jp から、学年に応じた内容の学習支援が受けられます。小学校からのものもありますので、自分が苦手にしていた内容についても学べます。ご利用願います。

マスクをしていない生徒への対応をお願いしたい

マスクの必要性について、機会あるたびに指導をしています。また、熱中症との兼合いもあることから、3トルを含めての指導を継続していきます。また、対面での授業の際には、マスクの着用を確認した上で進める等、職員も意識しての対応をしていきます。